

<u>Hygieneregeln</u> <u>Rehabilitationskliniken</u>

(Stand 1. März 2023)

Ab dem 1. März 2023 gelten in den Rehabilitationskliniken des Medizinischen Zentrums für Gesundheit folgende Regeln für

• Patientinnen und Patienten

Die Test- und Maskenpflicht entfällt.

Auf Wunsch erhalten Sie Masken auf Ihren Stationen.

Besucherinnen und Besucher

Beim Betreten des Hauses legen Sie bitte eine FFP2-Maske an.

Die Maskenpflicht gilt in allen Bereichen der Klinik.

Die Testpflicht entfällt.

Desinfizieren Sie bitte Ihre Hände beim Betreten der Klinik!

In unserer Klinik stehen Ihnen an vielen weiteren Stellen Desinfektionsmittelspender zur Verfügung.

Vielen Dank für Ihr Verständnis!